



Un total de 180 dosis de Pfizer están listas

El centro de vacunación de la CCSS en la UCR también inmunizará a niños y niñas

Fotografía cortesía de Casa Presidencial.

A partir del martes 11 de enero, se estará vacunando a niños y niñas de 11 años, de cualquier parte del país y que estén adscritos a la Caja

10 ENE 2022 Salud

¡Ya inició de forma oficial la vacunación contra el COVID-19 en la población pediátrica! Así informó Casa Presidencial este lunes 10 de enero del 2022, mediante una conferencia de prensa.

“Este es un momento de felicidad y de ilusión para los padres que tenemos hijos e hijas en edades de 5 a 11 años, **porque ya llegó y comenzó la inmunización para los pequeños.** Este es un escalón más en el camino para salir de la pandemia porque amplía la población costarricense protegida contra el COVID-19”, afirmó el presidente de la República, Carlos Alvarado, en el acto simbólico de vacunación que se efectuó en el Hospital Nacional de Niños.

De acuerdo con las autoridades de salud, el plan iniciará a partir del **martes 11 de enero**, según lo acordó el jueves 6 de enero la Comisión Nacional de Vacunación y Epidemiología.

¡La primera población vacunada serán los de 11 años!

Si bien el plan de la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS) es vacunar a las y los niños entre 5 a 11 años, **la primera población que recibirá la inmunización serán quienes tengan 11 años cumplidos.**

Los que tengan menos de 11 años deberán esperar y sus padres necesitan estar atentos a los comunicados de la CCSS.

Casa Presidencial aclaró que **la edad irá disminuyendo con base en la confirmación y llegada de vacunas pediátricas** que, según lo indicado por Pfizer/BioNTech, se extenderá a lo largo del primer semestre.

“En el área de salud Carmen-Montes de Oca iniciamos la vacunación en niños y niñas mayores de 11 años de cualquier parte del país, a partir de este 11 de enero y **hasta agotar las 180 dosis por esta semana.** Los requisitos indispensables son tener 11 años cumplidos, documento físico de identidad y adscripción a la CCSS”, comunicó el área.

El horario de vacunación será de martes a jueves de 8:00 a. m. a 3:00 p. m. El viernes de 8:00 a. m. a 2:00 p. m.

El proceso se hará con ficha, **mismas que se entregarán a partir de las 8:00 a. m. en el centro de vacunación de la UCR alojado en el comedor estudiantil.**

¿Niños y niñas con factores de riesgo?

La Comisión Nacional de Vacunación y Epidemiología acordó que los niños con condiciones de **alto riesgo serán llamados por los centros médicos donde llevan su control para que reciban la vacuna.**

Este grupo incluye pacientes con cáncer, **drepanocitosis, enfermedades del corazón, parálisis cerebral infantil, mielomeningocele, hipertensión, enfermedad renal crónica y diabetes.**

También incorpora a niños y niñas con fibrosis quística, asma severa (control hospitalario), oxígenos dependientes, **traqueostomizados, pacientes con inmunodeficiencias primarias y enfermedad autoinmune reumática** (artritis idiopática juvenil, dermatomiositis juvenil, lupus, esclerosis sistémica, vasculitis).

Asimismo, se suma otras enfermedades como la epilepsia refractaria, enfermedad metabólica, enfermedades de depósito mitocondrial, padecimientos neuromusculares, **infección por VIH y beneficiarios de trasplantes de órganos.**

Los menores con síndrome Down o que padecen tuberculosis podrán recibir la dosis contra la COVID-19 en cualquier vacunatorio habilitado.

“Los niños y las niñas entre 5 a 12 años con los diagnósticos antes citados, deberán tener el diagnóstico del médico especialista y esperar a ser llamados. También, es importante garantizar que los números de teléfonos registrados en el Expediente Digital Único en Salud (EDUS) sean correctos. **Puede actualizar los datos en las sedes de los Ebais o mediante la aplicación**”, dijo el área de salud.

Otras dosis

Las terceras dosis se siguen aplicando a personas con más de 58 años y que tienen más de seis meses desde que le aplicaron la segunda. Por su parte, para las primeras y segundas dosis se está inmunizando a partir de los 12 años.

Si tiene dudas, puede llamar al 2256 0907 o enviar un correo a as_catedral@ccss.sa.cr.



[Jennifer Jiménez Córdoba](#)

Periodista, Oficina de Divulgación e Información

Área de cobertura: ciencias de la salud

jennifer.jimenezcordoba@ucr.ac.cr

Etiquetas: [#centrovacunacion](#), [vacunacion](#), [ucr](#), [covid-19](#), [centro](#), .